

# 《高一年级下册（高中英语）》

## 图书基本信息

书名：《高一年级下册（高中英语）》

13位ISBN编号：9787560064420

10位ISBN编号：7560064426

出版时间：2007-3

出版社：外语教研

作者：姚学实 编

页数：118

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介以及在线试读，请支持正版图书。

更多资源请访问：[www.tushu000.com](http://www.tushu000.com)

# 《高一年级下册（高中英语）》

## 内容概要

《高中英语模块达标训练:高1年级(下册)(必修3、必修4)》内容简介:《高中英语模块达标训练》是依据《英语》(新标准)高中教材开发的配套教辅产品,全面贯彻国家《英语课程标准》对中学英语学习所提出的各项要求,供教师课堂教学参考、学生自学、自练及复习使用。

# 《高一年级下册（高中英语）》

## 书籍目录

高中英语模块达标训练必修3 Module 1 Europe Module 2 Developing and Developed Countries Module 3 The Violence of Nature Module 4 Sandstorms in Asia Module 5 Great People and Great Inventions of Ancient China Revision A高中英语模块达标训练必修 4 Module 1 Life in the Future Module 2 Traffic Jam Module 3 Body Language and Non-verbal Communication Module 4 Great Scientists Module 5 A Trip Along the Three Gorges Module 6 Unexplained Mysteries of the Natural World Revision B高中英语模块达标训练答案 Answer Key

# 《高一年级下册（高中英语）》

## 版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：[www.tushu000.com](http://www.tushu000.com)